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СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО 
С О В Е Т А  Р С Ф С Р

М О С КВ А. (ТАСС). Волю 
и интересы народа выра
ж аю т советские законы. За
конодательная деятельность, 
значительно активизировав
шаяся за последние годы, 
является одним из направ
лений работы Верховного 
Совета Российской Федера
ции. В повестку дня оче
редной сессии высшего ор
гана государственной" вла
сти республики были вклю 
чены вопросы о проектах 
Закона о выборах в Верхов, 
ный Совет Российской Фе
дерации и Лесного кодекса 
РСФСР, а такж е вопрос об 
утверждении Указов Прези
диума Верховного Совета 
РСФСР.

Восьмая сессия Верховно
го Совета Российской Феде
рации девятого созыва со
стоялась 8 августа в М оск
ве, в Большом Кремлевском 
Дворце.

Продолжительными апло
дисментами встретили депу
таты и гости товарищей 
Ю. В. Андропова, А. П. К и 
риленко, К. Т. М азурова, 
Г. В. Романова, Б. Н. П о 
номарева, "И. В. Капитоно
ва, М. В. Зимянина, Я- П. 
Рябова, К. В. Русакова.

С докладом о проекте 
Закона РСФСР о выборах 
в Верховный Совет респуб
лики выступил председатель 
комиссии Президиума Вер
ховного Совета Российской 
Федерации по подготовке 
проекта этого Закона депу
тат Ю. Ф. Соловьев. Он 
отметил, что внесенный на 
рассмотрение сессии проект 
Закона, закрепляя устано
вившийся в республике по
рядок выборов высшего ор
гана государственной вла
сти, дополняет и развивает 
его новыми положениями.

Отличительной чертой за
конопроекта является то, 
что в нем закрепляется со
вокупность норм, регули
рую щ их весь порядок под
готовки и проведения выбо
ров. Содержание этого до
кумента проникнуто заботой 
о создании необходимых 
условий для осуществления 
гражданами своих избира
тельных прав. Большое зна
чение придается роли об
щественных организаций, 
трудовых коллективов и 
граж дан в подготовке и 
проведении выборов. Этому, 
в частности, послужит уве
личение численного состава 
окруж ны х и участковых из
бирательных комиссий. За
конопроект предусматривает 
увеличить сроки выдвиже
ния кандидатов в депутаты, 
что позволит проводить бо
льше предвыборных собра
ний, расширит участие тру 
дящихся в избирательной 
кампании.

Принятие Закона о выбо
рах в Верховный Совет 
РСФСР, сказал в заключе
ние докладчик, явится но
вым стимулом р а з в и т и я  
активности трудящихся в 
борьбе за успешное выпол
нение решений XXV съезда 
КП С С , свидетельством мо
нолитной сплоченности со
ветского народа вокруг 
Коммунистической партии, 
ее ленинского Центрального 
Комитета.

Выступившие в прениях 
депутаты предложили при
нять Закон о выборах, под. 
черкивая, что он будет спо
собствовать дальнейшему 
развитию демократических 
начал в формировании и 
деятельности Верховного 
Совета республики, позво
лит еше активнее привле
кать трудящиеся массы к 
участи'ю в управлении об
щественными и государст
венными делами.

Закон о выборах в Вер
ховный Совет РСФСР был 
принят единогласно.

Доклад о проекте Л ес
ного кодекса РСФСР сде
лал председатель комиссии 
по сельскому хозяйству Вер
ховного Совета РСФСР де
путат Д . И. Филатов.

В нашей республике, ска
зал докладчик, сосредоточе. 
ны основные лесные ресур
сы страны. На территории 
РСФСР находятся 95 про
центов общей площади ле
сов Советского Союза и 96 
проц. запасов древесины.

В новом Лесном кодексе 
РСФ СР закрепляются прин
ципиальные положения о 
праве государственной соб
ственности на леса, едином 
государственном лесном 
фонде. Наряду с усилением 
роли и ответственности го 
сударственных органов за 
состояние лесов в проекте 
раскрывается такж е  компе
тенция местных Советов на
родных депутатов, разви
ваются и закрепляются оп
равдавшие себя на практи
ке формы участия общест
венности в осуществлении 
мероприятий по воспроиз
водству и охране лесных бо
гатств.

Проект кодекса определя
ет права и обязанности 
предприятий, организаций и 
учреждений, на которые 
возлагается осуществление 
лесохозяйственных меро
приятий в лесах государст
венного значения. Ряд ста
тей посвящен организации 
и ведению лесного хозяйст
ва в колхозах и совхозах.

В проекте кодекса нашли 
широкое отражение вопро
сы охраны окружающ ей 
среды, предотвращения 
вредного воздействия на 
нее промышленных выбро
сов, регулирования лесо
пользования, обеспечения 
рационального использова
ния лесных ресурсов. В со
ответствии с проектом осу
ществление государственно
го контроля за их исполь
зованием возложено на Со
веты народных депутатов, 
Министерство лесного хо
зяйства РСФСР и его орга
ны на местах.

Обсудив этот вопрос по
вестки дня, депутаты еди
ногласно приняли Закон о 
Лесном кодексе РСФСР.

По докладу секретаря 
Президиума Верховного 
Совета РСФСР депутата 
X. П. Непжовз сессия ут
вердила Указы Президиума 
Верховного Совета РСФСР 
и приняла соответствующие 
законы и постановления

На этом восьмая сессия 
Верховного Совета РСФСР 
лряятого созыва завершила 
работу.

Н е н а с т н ы е  июль
ские дни ощутимо 

сдерживали темпы рабо
ты. Потому сейчас счет 
на лугах идет, на часы, 
минуты. Используя пого
ж ую  пору, рабочие сов
хозов города, шефствую
щих предприятий трудят
ся дружно, слаженно. 
Они понимают: обеспе
чить общественное ж и
вотноводство полноцен
ными кормами —  значит 
помочь полнее удовлет
ворить спрос населения 
на его продукты.

Подходит к концу вто
рая декада ударного ме
сячника. С первых дней 
активно включились в 
него посланцы Билимба- 
евского эксперименталь
ного завода строитель
ных конструкций и дета
лей. Они п о л н о с т ь ю  
справились с заданием, 
как и коллективы лыж
ной фабрики, шпалоре
монтного предприятия. 
Не теряя времени выхо
дили на луга в любую 
погоду, используя каж
дую  возможность.

*  Ударный месячник по заготовке кормов

О Р Г А Н И З О В А Н Н О  
ЗАВЕРШ И ТЬ СТРА Д У

На сто п р о ц е н т о в  
справились с закладкой 
сенажа в совхозе «Пер
воуральский». З а п а с ы  
его продолжают расти, 
однако не мало еще 
претензий к качеству 
ценного корма. О собен
но грубые нарушения 
технологии закладки до
пущены в Битимском от
делении. Спрос же на 
этот корм  велик, так как 
в отделении м н о г о  
телят. Лишь 38 процен
тов к заданию заготовле
но в хозяйстве сена. По
года последних дней по
зволяет ускорить темпы 
сенокоса и было бы не
простительно упустить 
эту возможность.

Непроизводительно ис
пользуются в совхозе аг
регаты цеха корм осм е- 
сей. Задание по произ
водству витаминно-травя
ной муки выполнено 
лишь на 36 процентов. 
Частые простои оборудо
вания —  главное, что 
сказывается на работе. 
Цеху так и не удалось 
пока выйти на заданную 
мощность —  20— 25 тонн 
травяной муки ежесуточ
но. В связи с запозда
лым развитием трав цех 
нынче запущен позже 
обычного. Потому осо
бенно важно сейчас под
нять производительность 
агрегатов.

Свыше 60 процентов к

заданию з а л о ж е н о  в 
совхозе силоса. По 600— 
700 тонн зеленой массы 
закладывается ежеднев
но в я мы. В Битимском 
отделении все имеющ ие
ся емкости заполнены. 
Надо срочно готовить 
н о в ы е ,  однако не вы
делили тракторов для 
этого завод сантехизде- 
лий, Билимбаевский экс
периментальный з а в о д  
строительных конструк
ций и деталей. Урожай
ность силосных высока 
—  до 200 центнеров с 
гектара. Сейчас в хозяй
стве возникли трудности 
с их перевозкой. Нужна

(Окончание на 3 стр.)

ПЕРВОУРАЛЬЦЫ 
НА В А Х Т Е  
ПЯТИЛЕТКИ

З А К А З Ы - В  С Р О К

Более шестнадцати лет трудится в Первоуральском 
рудоуправлении бурильщик шпуров Александр Трофи
мович Тубаев. Трудная и ответственная у него работа. 
Но машинисты экскаваторов, с которыми работает Т у
баев, довольны: не только успешно справляется со сво
ей нормой ударник, но и перевыполняет ее.

С начала этого года 450 погонных метров шпуров 
сверх нормы пробурил Александр Трофимович.

На снимке: А. Т. Тубаев.
Ф ото Е. Фролове,

Разнообразна продукция 
первого механосборочного 
участка завода по ремонту 
горного оборудования. Ее 
п о т р е б и т е л и ,  горняки, 
предъявляют высокие тре
бования. Коллектив участка 
качественно и в срок вы
полняет их заказы. По ито
гам семи месяцев тружени
ки участка первенствуют по 
заводу. С начала года они 
отправили дополнительно 
изделий на 24 тысячи руб
лей.

Среди них лотки и цепи 
пластинчатых конвейеров 
для горнорудных предприя
тий Качканара и Соколово- 
Сарбая, транспортные бара
баны для М ихайловского 
горно-обогатительного ком 
бината, арочная крепь для

Бакальского и Д ж ездинско- 
го рудоуправлений.

Успешно справляются е 
социалистическими обяза
тельствами боигады слеса
рей механосборочных ра
бот, возглавляемые А. 8. 
Рябышевым и В. В. Черезо- 
вым.

Удаоному труду рабочих 
способствует внедрение но
вой техники. На участке 
смонтирован и установлен 
пресс для изготовления сту
пиц барабанов. Он позво
лил поднять производитель
ность труда в полтора раза. 
Еще одно новшество — 
пятишпиндельная сверлиль
ная головка.

М. ОГОРОДНИКОВ, 
начальник отдела 

организации труда.

В ГОРОДЕ Ж ИТЬ-ХОЗЯИНОМ  БЫТЬ
--------------■—— ТРЕТИЙ ВТОРНИК ЧИСТОТЫ И БЛ АГО УС ТРО Й С ТВА ------------ ----------

Несмотря па дождь
Идем по поселку вместе 

с секретарем партбюро ди
насового завода С. А. Вла
совым и начальником Ж К О  
Л Г. Тодорочко. Чувствует
ся, что к этому вторнику 
чистоты подготовились луч
ше.

Вот 70-квяртирный дом 
№ 9 по улице 50 лет СССР, 
второго домоуправления. 
Управляющая А. М. Л у кь я 
нова заранее поговорила с 
людьми, чтобы они приняли 
активное участие в наведе
нии порядка Вышло около 
70 челочек Они разбивали 
новый гкн-ф угг іиавликяли 
штакетник под руководст

вом машиниста экскаватора 
кварцитового рудника дом
кома М. И. Цындракова. 
Трудились дружно обж и
гальщик цеха .No 2 С. Г. 
Кисляков, электрик кварци- 
тового рудника Л. С. Л о 
сев, зуборезч"к механоли- 
тейного цех председа гель 
цехкома _ гг г, фсоюзэ Г. В 
Ш лык, ’ ист экскавато
ра В I ф ОЛЯСНИКОВ. ЭЛРК-
тросле' М. М иниахмегэв 
и лругт .

В заметке о прошлом 
вторнике чистоты пришло,ь 
критиковать за пассивность 
жителей домой V» 10 а 
Лб 12 по улице Кирова, В

этот раз они действовали от работы время, 
дружно: наводили чистоту, Однако нельзя сказать, 
устанавливали на детской что все шло гладко Работ- 
плошадке грибок, качели, ники Ж К О  не успевали вы- 
которые изготовили труже- возить мусор, 
ники ремонтно - строитель- И. ИВАНОВ,
ного цеха в свое свободное рабкор.

П О Р Я Д К А  СТАЛО БОЛЬШЕ
невая вода. Работникам уп
равления жилищ но - комму
нального хозяйства Ново
трубного завода следует по
скорее отремонтировать их, 
чтобы жильцы этого дома 
тоже могли в подвалах на
вести порядок

3. МАЙРОМУКОВА, 
начальник жилищ нсп* 
участка N? 13 УТККД 
Новотрубного завода.

В третий вторник благо
устройства и чистоты мы 
занимались ѵборкой в подва
лах За порядком в них сле
дят сами жильцы На этот 
раз в походе за чистоту уча
ствовало 134 человека 

В стороне остались толь
ко жильцы дома N? 110 по 
ѵлнпе Ленина У них не от
ремонтированы отмостки, по
этому в подвале стоит лив-



КОНТРАСТЫ ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ
/ *

Партийная жизнь: смотр бережливости —-------------
По итогам первого и 

второго кварталов кол
лектив завода сантехиз
делий признан лучшим 
по участию в областном 
общественном смотре 
экономии и рацнонально- 

.го  использования рабоче
го времени, энергетиче
ских и материальных ре
сурсов. С начала года 
здесь подано 130 предло
жений, принято к внед
рению 110, внедрено 02. 
Их экономическая эф
фективность — свыше 
4>5 тысяч рублей. О ткры 
то 60 индивидуальных и 
коллективных лицевых 
счетов экономии, на них 
занесено более 36 тысяч 
рублей. За шесть меся
цев планы по реализации 
промышленной продук
ции выполнены на 101.5, 
по производительности 
труда — на 101,6 про
цента. Сберегли 93 тыся
чи киловатт-часов элек
троэнергии и 116 тонн 
условного топлива.

Цифры свидетельству
ют, что поиск резервов 
экономии идет неплохо. 
Партбюро завода, парт
группы в цехах сумели 
мобилизовать коллектив, 
направить его усилия на 
изыскание дополнитель
ных путей рационального 
использования сырья, ма
териалов, топлива, про
вели немалую организа
торскую  и разъяснитель
ную работу. Отрадно, 
что коммунисты увидели 
в ходе смотра не только 
положительное, но и не
достатки. Правильно по
ступили, что вопрос вы
несли на партийное со
брание. Особенность до
клада, с которым высту
пил председатель смотро
вой комиссии Н. И. Ско

роход, заключается в 
том, что в нем основной 
ѵпор сделан на нерешен
ных проблемах. Каковы 
же они?

Особенно встревожило 
партийную организацию 
снижение активности уча
стников смотра, особен
но во втором и третьем 
цехах.

—  Если в третьем це
хе, — сказал на собра
нии Н. И. Скороход, — 
за первый квартал внед
рили 29 предложений, то 
за три следующих меся
ца — всего лишь шесть. 
Причина? Самоуспокоен
ность. Это отрицательно 
сказалось на заводских 
показателях. М е н ь ш е  
предшествующего перио
да сберегли черных ме
таллов, дизельного тОП; 
лива, электроэнергии.

Выступая на собрании, 
коммунист А. А. Неро- 
нин заявил:

— Я познакомился с 
организацией смотра в 
третьем цехе. Есть здесь 
соответствующая доку
ментация, определены от
ветственные. Но сразу 
бросилось в глаза, что 
нет хорошей наглядной 
агитации: не вывесили 
даже условия поиска бе
режливости. Предложе
ния поступают, но у мно
гих из них не подсчита
на экономическая эффек
тивность.

А. А. Неронин затро
нул и другой важный во
прос. Поскольку смотр— 
это всё-таки обществен
ное мероприятие, то уча
стие в нем коммунистов 
и комсомольцев необхо
димо, даже обязательно. 
Иначе о какой авангард
ной роли может идти 
речь. М ож но ли считать

правильным, когда в том 
же третьем цехе всего 
лишь три коммуниста 
приняли участие в изыс
кании путей рациональ
ного использования рабо
чего времени, энергетиче
ских и материальных ре
сурсов. Впрочем, не луч
шая картина и в целом 
на предприятии. Партий
ная организация насчи
тывает почти 70 человек, 
однако среди авторов 
предложений всего лишь 
семь членов КПСС.

Д олж но было встрево
жить партийное бюро и 
то, что на заводе сантех
изделий, по словам ин
женера по соревнованию 
Н. К. Герасимовой, рабо
тает 30 брига'д, и только 
11 из них поддержали 
инициативу лучших стро
ительных коллективов 
области, решив выпол
нить пятилетние задания 
меньшим составом. При
чем, фактически высвобо
дили по человеку лишь 
в семи бригадах.

Рациональные 'затраты 
рабочего времени — на
правление смотра. Для 
его участников необъят
ное поле деятельности по 
решению этой важной 
проблемы, но и здесь не 
все возможности исполь
зуются. Желает лучшего 
Трудовая дисциплина.

— Н уж но  приз н а т ь, 
что с использованием ра
бочего времени у нас 
дела обстоят не лучшим 
образом, —  сказал на
чальник отдела органи
зации труда В. Б. 
Пряничников. — Еше до 
конца смены 15—20 ми
нут,. а' люди идут уже с 
работы. В цехах играют 
в домино не только в 
обеденный перерыв, но и

после его окончания. 
Не в редкость, когда ру
ководители производст
венных участков подпи
сывают заявления на от
пуска без содержания, 
как говорится, не глядя. 
Не зря ведь за нынеш
ний год потери рабочего 
времени по этой причине 
увеличились вдвое.

Словом, и доклад, и 
выступления коммунис
тов нацеливали партий
ное бюро на устранение 
недостатков, которых на 
заводе еше немало.

Да, смотр идет хоро
шо. Первое место в об
щегородском соревнова
ний — яркое тому сви
детельство. Но это вов
се не означает, что парт
бюро, партгруп о р г и, 
профсоюзные и комсомо
льские активисты исполь
зовали все резервы для 
расширения круга его 
участников. Поиск про-, 
должается. И коммуни
сты должны п о к а з а т ь  
пример. На это нацели
вает принятое постанов
ление. В нем, в частно
сти, говорится, что в 
ближайшие дни нужно 
обновить наглядную аги
тацию, сделать каждый 
лозунг, плакат более кон 
кретным; на всех произ
водственных участках 
и в бригадах провести 
рабочие собрания, на ко 
торых необходимо пого
ворить о смотре, допущен
ных просчетах. Руковод
ству завода предложено 
выявить все внутрисмен- 
ные потери рабочего вре
мени, составить план ме
роприятий по их устра
нению.

В. ЯГОВЦЕВ,
инструктор горкома 

партии.

П Е Р Е Д О В И К И  
П Я Т И Л Е Т К И

Почти 18 лет работает во втором цехе завода техно
логического оборудования Тамара Александровна Обу
хова (на снимке). Она резчица трубной заготовки, нор
мы всегда перевыполняет. Ей присвоено высокое зва
ние ударника коммунистического труда.

— Я знаю Тамару Александровну давно, — расска
зывает начальник цеха Л . П. Черноусое. — На не
скольких участках она работала, в подчинении многих 
мастеров, но ни от одного не слышал жалоб. Наоборот, 
все хвалят ее за трудолюбие, исполнительность.

Активна Т. А, Обухова и в общественных делах. Она— 
агитатор. Когда в печати было опубликовано постанов
ление Ц К  КПСС «О дальнейшем развитии сельского хо
зяйства СССР», то Тамара Александровна собрала ра
бочих, познакомила их с этим важнейшим общеполити
ческим документом.

Много хороших дел на счету коллектива цеха. Весо. 
мая доля в этих достижениях и передовой работницы.

Ф ото А. Зиятдиноаа,

Ш Е Ф С Т В О  
У Л У Ч Ш И М

На днях партийный коми
тет хромпикового завода 
на заседании рассмотрел во
прос «Об усилении шефской 
помоши совхозам «Перво
уральский» и «Каргинский» 
в свете постановления июль
ского (1978 г.) Пленума 
U K  КПСС. Обстоятельные 
сообщения сделали заме
ститель директора А. И. 
Демакин и начальник отде
ла кадров А. А. Жильцов.

Слабо пока коллектив за
вода помогает с о в х о з у  
« К а р г и н с к и й »  Ачитско
го района. Вместе е тем 
люди, которых мы направ
ляем на село, используются 
плохо, не загружены полно
стью работой, им не созда
ны необходимые бытовые 
условия.

Партком потребовал от 
хозяйственных руководите
лей, актива партийной, 
профсоюзной, комсомоль
ской организаций проявить 
максимум заботы о скорей
шем завершении заготовки 
кормбв и качественном про
ведении уборки урожая. По
становление парткома уже 
выполняется. 9 августа, на
пример, главные специали
сты хромпикового завода и 
начальники цехов выезжали 
в совхоз «Каргинский», на 
месте уточнили сроки прове
дения работ, необходимое 
количество рабочей силы.

В настоящее время кол
лектив нашего завода об
суждает перспективный план 
оказания помоши подшеф
ным хозяйствам. Неко
торые пункты его уж е вы
полняются.

Г. ШВЕЦОВ, 
секретарь парткома.
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О РАБОТЕ

С Л О Ж Н А Я  ли? А где 
же не трудно, если 

по-настоящему работать? В 
сельском хозяйстве, можно 
сказать, всю жизнь, хотя не 
так у ж  она велика — нет 
сорока. Родители —  пен
зенские колхозники, там и 
рос, учился на механизато
ра, сел на трактор... Сюда 
в совхоз приехал, имея уже 
в запасе техникум и опыт 
механика по сельскохозяйст
венной технике. Год прора
ботал, решил: надо учиться. 
Не хватало широты, знания 
экономики и политики, да 
и в технику не мешало бы 
вникнуть поглубже. Теперь 
за плечами сельскохозяйст
венный институт, четырех
летний опыт инженера по 
эксплуатации машинно-трак
торного парка, а впереди 
работа, работа, вроде бы до 
мелочей знакомая, но к а ж 
дый день разная, требую
щая отдачи по большому 
счету, иначе откинет тебя 
назад, а этого никак нельзя 
допускать...

Иной раз кажется, так ли 
у ж  нужен инженер по экс
плуатации? Ну, не прове
дешь разнарядку, все рав
но выйдут механизмы на 
поля и без тебя. Смысл-то 
твой в чем? Нет, неделю 
выйдут, две-три, потом, смо
тришь —  срыв. Ты —  хо
зяин графика плановых ре
монтов, значит, смысл твой 
в умении организовать дело. 
А еше — в личном участии 
и как  руководителя, и как 
коммуниста. Если знаний 
больше, опыта — отдавай 
их без оглядки. Дежурили 
недавно ночью в цехе вига- 
минно-травяной муки (там 
все специалисты по графику 
дежурят), гранулятор от
казал, а людей нет, только 
оператор с помощником. К о 
го же звать, если ты сам 
можешь? В таких случаях 
нужно просто засучить ру
кава, время не ждет.

В механизированном отря
де отделения — четыре ком
муниста. Член группы на
родного контроля Леонид 
Тимофеевич Екимовских, 
агитатор Рефхат Сафаргали- 
ев, председатель цехкома 
Виктор Аркадьевич Черепа
нов... Спрашиваете, как они 
поручения свои партийные 
выполняют? У них нет спе
циального времени агитиро
вать своих товарищей, они 
каж дую  минуту это делают 
на рабочих местах своим 
примером, своей позицией. 
В этом смысл их работы.

О л ю д я х
Р А З Н Ы Е  они на пути 

встречаются. Иного не 
можешь принять, от друго
го светлое в душе остается. 
В первые годы своей работы 
в колхозе в Пензенской об
ласти пасовал перед лоды
рями: все понять не мог,
ка к  это так, только пришел 
на ферму и лодыря гоняет. 
Не знал, не умел, ка к  с 
этим бороться, мог и сторо
ной пройти... В сибирском 
колхозе люди поражали 
своей цельностью, не мело
чились, не мельтешили. Во
зьмется за что человек — 
душ у его видно, хоть и 
ошибается, а идет прями
ком, пока до конца не сде
лает. У них учился. У нас 
здесь тоже народ хороший, 
трудовой, азартный... Хотя 
есть вещи, которые настора
живают. Иной свой трактор 
другому ни за что не дове
рит, вдруг чего заменят или 
сломают. Не нравится такая 
вот разобщенность. Трево
ж и т и другое. Раньше с зап
частями гораздо сложнее 
было, и механизатору прихо
дилось сутками а маши
ной колдовать, пр умывать 
приспособления а з н ы е. 
Мысль работала . аравне с 
руками. Сейчас наблюда
ешь порой: дай готовое,
иначе простою. А ведь нель
зя же так, не автомат же 
ты, думаешь, неужели тебе

РАССНАЗЫ 
0 КОММУНИСТАХ 0П0ЛНЕНИЯ 
К ЛИЧНОМУ ДЕЛУ
Талицкое отделение шесть лет держит 

первенство в социалистическом соревно
вании по совхозу «Первоуральский». 
Вот и в нынешнюю страдную пору за
готовки кормов механизированный отряд 
отделения за последние две пятидневки 
признан лучшим: механизаторам вруче
ны переходящий вымпел и денежная 
премия в размере двухсот рублей. Кол
лектив выполнил задание по заготовке 
кормов и сейчас помогает скашивать 
травы во втором отделении.

Партийную организацию третий год 
возглавляет Валентин Николаевич Сенц- 
кин. Мы встретились с ним в парткоме 
совхоза перед началом трудового дня. 
Выглядел он отдохнувшим, но озабочен
ным, говорил просто об успехах, но бо
льше о трудностях и предстоящих де
лах. Темы были разными и суждения 
интересными. Но как-то  сами собой вы
делились три, настолько взаимосвязан
ные, что не рассказать о них невоз
можно.

самому-то неинтересно вник
нуть? М олодежь мы на ста
рой технике проверяем —  
покопайся, отладь механизм, 
покажеш ь себя — садись 
на новую машину! Горько, 
когда не понимает этого: 
положено —  дай. Так и не 
замечает, ка к  теряет себя.

К ак  раз люди и есть на
ша главная забота.

О ПАРТИЙНОМ  
ПОРУЧЕНИИ
К О Г Д А  говорят о труд

ностях партийной ра
боты, то и имеют в виду как 
раз работу с людьми. По 
себе знаю: легче мотор са
мый сложный починить, чем 
убедить человека.

Конечно, если смотреть 
формально, то у меня как 
у секретаря партийного бю
ро все в порядке: докумен
тация аккуратно ведется, 
взносы платят, планы име
ются и выполняются, засе
дания бюро проводим, на 
собраниях актуальные зада
чи решаем. Но ведь есть и 
невидимый фронт: постоян
ная борьба за человека, 
чтобы был он трудолюбив

и честен, чтоб был он сча
стлив, наконец, и людьми, 
и работой, и собой. Без это
го —  грош цена и собрани
ям, и планам. А  вот резуль
таты этой работы и не раз
глядишь сразу, не можешь 
оценить, удалось ли тебе 
чего добиться, так как яви
ться они могут через годы, 
через десятки лет.

Конечно, можно успоко
иться и тем, что достигае
мые трудовые успехи в ко 
нечном итоге и есть резуль
тат нашей партийной рабо
ты. И тем, что на каждом 
участке у нас подающие 
пример коммунисты, такие, 
как  бригадир овощеводов 
Анна Семеновна Воронина, 
тракторист Габдельхан Га
рипов, шофер Виктор А р ка 
дьевич Черепанов. И тем, что 

отлично справляется со сво
ей воспитательной задачей 
товарищеский суд, возглав
ляемый коммунистом Биля- 
лом Гильмановичем Гиза
тулиным. И тем, что народ
ный контроль у нас в самой 
гуще дел и руководит им 
коммунист Владимир Ива
нович Шахторин...

А  жизнь каждодневно за

дает нам новые уроки. И х 
надо решать. И только пра
вильно. В работе с людьми 
нельзя ошибаться. И в ми
нуты сомнений иду за помо
щью к  своим старшим това
рищам —  коммунистам: к
секретарю парткома Зое 
Николаевне Беловой, ее за
местителю Владимиру Пет
ровичу Тетерину, к  члену 
парткома Анатолию Н ико
лаевичу Волошину, к члену 
нашего цехового партбюро 
Александру Павловичу Мед 
ведеву. И решаем мы слож 
ные вопросы сообща, может 
порой не сразу и не легко 

Но такова у ж  наша пар 
тийная работа, которой за 
нимаюсь вот уже 13 лет 
Кажется, большой срок і 
опыт есть: был и агитато 
ром, и членом партийного 
бюро колхоза, и здесь ни 
на один день не забываешь 
об этом, но все равно к а ж 
дая судьба, каждый харак
тер ежеминутно учит тебя 
быть внимательным к чело
веку, быть справедливым. 
Это — долг партийного сек
ретаря и выполнять его на
до честно.

Н. САВИНСКАЯ,

Л
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Администрация, партком Новотрубного аааода при
дают большое значение экономическому образованию и 
воспитанию трудящихся. При подведении итогов истек
шего учебного года здесь обобщен интересный опыт 
ряда пропагандистов, который будет взят на вооруже
ние в новом учебном году.

Этот опыт полезен для руководителей школ экономи
ческих знаний и других предприятий. Поэтому, редак
ция городской газеты решила опубликовать рассказы 
лучших пропагандистов Новотрубного завода.

Сегодня печатается корреспонденция начальника от
дела технического обучения М. X. Тагирова о том, как 
организована экономическая учеба на предприятии. 
« ■ I l l l l l U l l l l i l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l t l l l l l l l l t l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l i r

ЭФФЕКТ ОЧЕВИДЕН
Экономическое образование -  каждому
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ституции СССР и другие. 
По каждой теме учебной 
программы выдаются мето
дические разработки.

С целью распространения 
передового опыта проведено 
10 открытых занятий. Ра
ботники отдела техническо
го обучения изучили и обоб
щили опыт девяти лучших 
пропагандистов.

Тесная связь экономиче
ской учебы с жизнью, с за
дачами трудовых коллекти
вов повышает ее действен
ность.

В последние годы роди
лись почины, которые изу
чались слушателями систе
мы экономического образо
вания и получили широкое 
распространение. Так, об
суждался почин коллекти
вов цехов 3, 5, 7 о развер
тывании соревнования за 
наиболее полное выполнение 
заказов под девизом «Ни 
одного отстающего предпри
ятия по вине новотрубни- 
ков». Сейчас в него включи
лись коллективы 12 произ
водственных цехов, 34 уча
стков с количеством работа
ющих 15092 человека.

Сразу же обратили вни
мание на призыв бригады 
участка холодного проката 
труб цеха № 6 м а с т е р а  
Д . Т. Окорокова включить
ся в борьбу за звание «Кол
лектив отличного качества». 
В этом соревновании в на
стоящее время участвуют 
13 производственных цехов, 
39 участков, 181 бригада с 
охватом 16309 человек. Зва
ние «Коллектив отличного 
качества» присвоено труж е
никам двух цехов, трех уча
стков, 16 бригад.

Слушатели экономической 
школы активно взялись за 
распространение почина про
катчиков стана «30-102», 
принявших обязательства — 
добиться присвоения всей 
товарной продукции госу
дарственного Знака качест
ва и призвавшего коллекти
вы цехов и установок горя
чего проката труб развер
нуть соревнование за увели
чение выпуска продукции со 
Знаком качества. В этом со
ревновании участвуют кол
лективы 13 цехов и шести 
станов горячего прока га 
труб. Сегодня можно твер
до сказать: в том, что вы
пуск продукции со Знаком 
качества увеличился, есть 
вклад инициаторов и тех, 
кто  откликнулся на их при
зыв.

Пропаганда передового 
опыта — большое дело. По 
нельзя забывать и об ана
лизе работы тех бригад, ко 
торые почему-либо не спра
вились с заданиями и соци
алистическими обязательст
вами. В будущем учебном 
году больше времени плани
руем посвятить анализу по
вседневной работы: 

Экономическая подготовка 
кадров —  важнейшая зада
ча пятилетки. Ибо она мо
билизует трудящихся на
всемерное повышение про
изводительности труда, эф
фективности общественного 
производства, рациональное 
использование и экономию 
энергетических, сырьевых и 
материальных ресурсов, по
вышение качества продук
ции.

М. ТАГИРОВ, 
нвчальник отделе техни
ческою  обучения.

Сегодняшний день предъ
являет особенно высокие 
требования к деятельности 
коллектива. И дело не то
лько в том, что заводу за 
пятилетку предстоит значи
тельно увеличить в ы п у с к  
труб и баллонов, что проис
ходит коренная перестрой
ка огромного производствен
ного организма. Речь идет 
о переходе на принципиаль
но новые методы работы, о 
повышении эффективности 
производства, всемерном ус
корении научно-технического 
прогресса, выполнении гран
диозных задач, которые по
ставлены X X V  с ъ е з д о м  
КПСС.

Чтобы быстрее решить 
'эти  задачи, н е о б х о д и м о  
учиться, быть экономически 
образованным.

В свете постановления 
Ц К  КП С С  «Об улучшении 
экономического образования 
трудящихся» под руководст
вом парткома, при актив
ном участии профсоюзной и 
комсомольской организаций, 
администрации была выра
ботана система экономиче
ского воспитания трудящ их
ся на нынешнюю пятилетку. 
А  начиналась она с народ
ного университета экономи
ческих знаний, созданного 
по инициативе дирекции еще 
в 1969 году. За годы девя
той пятилетки народный 
университет экономических 
знаний по курсу «Основы 
экономических знании» за
кончили 21970 р а б о ч и х  
(практически все) и 1397 
инженерно-технических ра
ботников по курсу «Орновы 
экономики и управления 
производством».

А теперь система эконо
мического воспитания еще 
более способствует мобили
зации усилий трудящихся 
на успешное выполнение и 
п е р е в ы п о л н е н и е  зада
ний и социалистических обя
зательств третьего года пя
тилетки.

При отделе технического 
обучения создан кабинет 
экономики, который оснащен 
учебно-наглядными пособия
ми, техническими средства
ми обучения. Имеется два 
диапроектора «ЛЭТИ», че
тыре универсальных диапро
ектора, киноаппарат «Украи
на» и другие проекционные 
аппараты. Диатека кабинета 
насчитывает 900 частей диа
фильмов и 550 экземпляров 
учебников по экономике. В 
цехах завода оборудовано 
60 учебных кабинетов и ау
диторий, в том числе четы
ре кабинета экономики. При 
большинстве техкабинетов 
оформлены экономические 
уголки.

Преподаватели и пропа
гандисты прошли обучение 
на методических семинарах 
повышения педагогической 
квалификации. С пропаган
дистами всех форм эконо
мического образования раз 
в месяц проводятся методи
ческие семинары, на кото
рых пропагандисты получа
ют данные о выполнении 
заводом месячных плановых 
заданий и различные циф
ровые материалы. Д ля про
ведения семинаров пригла
шаются лекторы о б к о м а  
КПСС , общества «Знание». 
В прошлом учебном году 
прочитаны лекции об эконо- 
нике Урала, внешнеполити
ческих связях СССР, Кон-

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

поддержка ш еф оі. Ведь 
работая рядом, они мо
гут направить автомаши
ны на помощь совхоз
ным кормозаготовите- 
лям.

Ускорить темпы работ 
следует участникам «зе
леной страды» в совхозе 
«Уткинекий». Задание по 
сену и травяной муке 
ими выполнено лишь бо
лее чем на треть. Д опу
щен разрыв между ко 
совицей трав и их под
боркой. Из 6300 тонн си
лоса заложено только 
4029. Долгое время из-за 
отсутствия кадров лишь 
в две смены работал в 
хозяйстве цех витаминно
травяной муки. А ведь 
кому, как не руководи
телям откормочного хо
зяйства должна быть по
нятна важность этого 
высококалорийного кор 
ма в рационе животных. 
И асе же этой озабочен
ности они не проявляют.

Несколько сотен по
сланцев города, выез
жает ежедневно на се
нокосные угодья обеих 
хозяйств. Умело органи-

*  Ударный месячник по заготовке кормов

О Р Г А Н И З О В А Н Н О  
ЗАВЕРШ ИТЬ СТРАДУ

зовлн труд коллективов 
заведов сантехизделий и 
динасового, треста Пер- 
воуральекмежрайгаз, за
вода трубчатых строите
льных конструкций, ТЭЦ. 
Они близки к заверше
нию своих заданий.

Высокоманевренно тру
дится на угодьях совхоза 
«Уткинекий» отряд, воз
главляемый начальником 
цеха № 22 Новотрубного 
завода Ю. Г. Рябовым, 
С раннего утра и до,- 
поздна заготавливают ра
бочие зеленую массу. 
Выезжают на луга со 
своим инвентарем, четко 
распределяют обязанно
сти, используя каждый 
погожий час. Коллектив 
завершает задание —
заготовить 500 тонн зе
леной массы. Всего же 
новотрубники выполнили

задание почти на поло
вину.

Низкими темпами ве
дут заготовку кормов на 
лугах совхозов предста
вители хромпикового за
вода, треста Уралтяж
трубстрой, железнодо
рожного узла Кузино. 
Под боком, как говорит
ся, массивы травы у тру
жеников Новоуткинского 
завода «Искра». И все 
же они с опозданием 
включились в сеноубо
рочную страду. Только- 
только выехали не луга 
посланцы заводов термо
изоляционных материа
лов и теплоизоляцион
ных изделий, авторемэа- 
вода. Руководители, пар
тийные организации этих 
предприятий не азяпи 
под контроль ход сено
уборочных работ, безот

ветственно отнеслись к 
такому аажному делу, 
как помощь селу.

Сейчас есть все усло
вия для успешного хода 
работ на лугах, перевы
полнения заданий. Боль
ше уделять внимания ра
боте кормодобывающ их 
отрядов, бригад, звеньев, 
использовать нерабочее 
время тружеников пред
приятий, выходные дни 
— вот резервы сенокос
ной страды. Завершить 
ее к 20 августа —  долг 
всех, кому поручено это 
дело.

В. САВУШКИН, 
инструктор 

горкома КПСС.
Н. ЛИСОВСКИЙ, 

корреспондент газе
ты «Под знаменем 
Ленина».

ИЗ почты
РЕДАКЦИИ

Б Е Р Е З Н Я К  
ПОД ТОПОРОМ

О коло десятка лет назад 
работники Новоалексеевско
го отделения совхоза «Пер
воуральский» вырубили бо
льшой массив леса у речки 
Решетки, оголив берега. С 
тех пор никто и не исполь
зовал этот участок, не рас
пахивал. И вновь поднялся 
молодой лесок.

Но вот недавно загреме
ли тяжелые бульдозеры, 
подминая под свои ножи и 
гусеницы старые пни и 
ю ную  поросль, Весь м о
лодняк уничтожили и сгру
дили в отвалы. В выходные 
дни бульдозеры загонялись 
на стоянку опять-таки в лес 
и немало изувечили деревь
ев, которые совсем не бы
ли обречены «на с н о с». 
Жители села невольно за
даются вопросом: для чего 
продолжают вырубку, если 
не могут освоить даже рас
корчеванные площади?

Посмотрите, во что пре
вратилась это речушка... В 
свое время совхозные ра
бочие проложили от нее 
трубы к полям —  для по
ливки. Теперь остатки этих 
труб разбросаны по лесу, 
ими завалено и речное дг о. 
Тут же давным-давно лежит 
в воде мазутная бочка. В 
общем, течет по речке од
на грязь.

К. КНЯЗЕВА, 
старший техник - геолог 
Центрально - Уральской 
геологоразведочной экс
педиции.

С О О Б Щ А Ю Т  
ТАСС и А П Н

П осле  в о ссо е д и н е н и я  В ьетна м а  новы е  п е р с п е к т и в ы  
о т к р ы л и с ь  для р а зв и ти я  о т е ч е ств е н н о го  м о р с к о го  
т р а н с п о р та . З н а ч и те л ь н о  у в е л и ч и л а с ь  п р о т я ж е н н о с т ь  
л и н и й  ка б о т а ж н о го  п л а ва н и я . С амая к р у п н а я  в с тр а н е  
л и н и я  св я зы в а е т  Х ай ф он  с Д а н а н го м  и Х о ш и м и н о м . 
П осле у гл у б л е н и я  ф а р ва те р о в  эти  т р и  -п о р т а  м о гу т  
п р и н и м а т ь  суда в од ои зм е щ ен ие м  до 30 т о н н . С ейчас 
б ольш о е  в н и м а н и е  уд е л я е тся  д а л ь н е й ш е м у  у в е л и ч е н и ю  
п р о п у с к н о й  сп о с о б н о с ти  гл а в н ы х  гава н е й  р е с п у б л и к и , 
о со б е н н о  м о р с к и х  во р о т  севера — Х ай ф она . 4

Б о л ь ш у ю  п о м о щ ь  в с т а н о в л е н и и  о т е ч е ств е н н о го  вьет
н а м с к о го  т о р го в о го  ф лота о к а з ы в а е т  с тр а н е  С о в е тски й  
С ою з, к о т о р ы й  передал В ье тн а м у  в наче стве  б е зв о з 
м ездной  п о м о щ и  н е с к о л ь к о  м о р с к и х  суд ов , п о м о г по д 
го т о в и т ь  кв а л и ф и ц и р о в а н н ы е  ка д р ы .

На с н и м к е : с о в е тско е  то р го в о е  с у д н о  « М о р ш а н ск»  В 
га в а н и  х а й ф о н с к о го  р о р та .

Ф о то  В И А — ТАСС.

Н Е Ф Т  Ь.., 
В КАЛЬКУТТЕ
Государственная комиссия 

по нефти и природному газу 
Индии готовится в ближай
шее время провести серию 
сейсмических взрывов пря
мо в центре Калькутты , с 
целью Подтверждения прог
ноза о наличии крупного 
месторождения нефти под 
городом. Такое научно обо
снованное предположение 
было высказано группой со
ветских геологов, которые 
уже много лет ведут в И н 
дии разведку природных за
пасов нефти.

ОБЩЕСТВО ПОПРАННЫХ ПРАВ

Ж ЕРТВЫ  РАСИСТСКОЙ МОРАЛИ
«Она меня за муки полю- счетами на основании вве- цветной женщиной, 

била, а я ее за состраданье денного в Ш54 году закона С тех пор утекло немало 
к ним» — этого гениального об «аморальном поведении», воды, успели вырасти дети, 
откровения венецианского согласно которому браки сыну М икаэлу исполнилось
мавра не знают в Ю АР. И з
дание и постановка «Отел-1 
ло» — одного из величай
ших шедевров мировой дра
матургии —  запрещены ра-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» 
ОТВЕЧАЮТ

В городской газете 27 июня была опубликована 
корреспонденция «Дефицит проблемы», в которой 
высказаны критические замечания в адрес редак
ции многотиражной газеты «Уральский трубник» 
в связи с освещением смотра по экономии и ра
циональному использованию рабочего времени, 
энергетических и материальных ресурсов.

Редакция получила следующий ответ:
«Критические замечания, высказанные в коррес

понденции, верны. Редакция газеты «Уральский 
трубник» совместно с заводской смотровой ко
миссией составила план мероприятий, позволяю
щий улучшить освещение важной общественной 
кампании. Так, намечается регулярно публиковать 
итоги смотра; проводить рейды по хранению ме- 
таллоотходов в цехах № 2 и 3, по использованию 
оборудования в цехе № 12: публиковать мате
риалы о причинах перерасхода металла в пятом 
цехе и многое другое.

Выполнение плана взято под контроль партий
ным комитею м.

В. Ф ЕДО РО В, 
секретарь парткома».

между людьми с разным 19 лет, дочери Крис — 17. 
цветом кож и  строго-настро- Опасаясь полицейских реп- 
го запрещены. Нарушители рессий, глава семьи не стал 
этого расистского з а к о н а  регистрировать детей. Впо- 
подлежат суровому наказа- следствии он даже устрочл 
нию. Закон об «аморальном их в школу для белых. Кар- 
поведении» стал причиной молис решил, что ему уда-
мйожества трагедий.

Более восьми лет тайно 
встречались Рут Рейли и 
Эрхард Клозе, пока их не 
арестовали по доносу осве

лось обмануть бдительносіь 
ревнителей расистской мо
рали и что полиция никогда 
не постучится к  ним в две
ри. Но его подвел адвокат,

домителя. Рут Рейли всегда которому была известна се-
грпмировалась, когда шла ѵейная тайна. Узнав от ад-
на свидание, но на этот раз в°кзта  всю подноготную, по
пе успела сделать этого. •гшция требует, чтобы жена 
Иоганнесбургский суд при- и яети Кармолиса прошли 
говорил влюбленных к трем специальную проверку на 
годам лишения свободы ѵс- пРедмет установления их
ловно и запретил им встре
чаться на том основании, 
что Рут — «цветная», а Эр
хард — белый. Им напомни
ли в суде, что такого рода 
б р а к и  рассматриваются в 
Ю АР как 'уголовное пре
ступление и предупредили,

расовой принадлежности.
Об этих двух случаях 

рассказала г а з е т а  «Рэнд 
дейли мейл». А  сколько че
ловеческих трагедий оста
лись безвестными! Сколько 
судеб искалечено теми, кто  
во имя чистоты расовых

что приговор б у д е т  приведен до™  Р а з р у ш а е т  семьи, куль- 
г J г тивирует человеконенавист-в исполнение при повторном 

нарушении закона.
Господин Кармолис, им

мигрант из Израиля, давно 
обосновался в Ю АР. Он 
также нарушил пресловутый 
закон об «аморальном пове
дении* и вступил в брак с

ннчество!
А. ЛАДЫГИН. 

ТАСС.
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ЭТО И Н Т Е Р Е С Н О

Л О С О С Е Й
СТАНОВИТСЯ
Б О Л Ь Ш Е

Судьба тихоокеанского 
лосося, к счастью, нё 
столь печальна, как у 
многих других обитате
лей океана: лососей ста
новится больше. В ны
нешнем году ихтиологи 
Сахалина и Курильских 
островов выпустили в Ти
хий океан 800 миллионов 
мальков кеты и горбуши. 
Сейчас рыбоводы гото
вятся к новому сезону: 
очишают естественные 
нерестилища, ремонтиру
ют оборудование, обме
ниваются опытом.

Первый рыбоводный 
завод на Сахалине был 
построен в 1928 году, . 
полвека назад, когда 
рыбы было намного бо: 
льше, чем сейчас, когда' 
океан казался и всерьез 
неисчерпаемым. Теперь 
здесь уже 18 заводов, н 
их мощность в ближай
шее время намечено до
вести до милли а р д о в 
мальков в год.

Лососи — главное бо
гатство дальневосточных 
рек. Пастбище этих рыб
— океан, нерестилища — 
горные протоки и озера.

Ловить рыбу в речках 
во время хода на нерест 
разрешается только их
тиологам. Они отлавли
вают самых крупны х ры
бин, отбирают лучшую 
икру и молоку. Оплодо
творенная икра пакуется 
в специальные ящики по 
300 тысяч ш тук в к а ж 
дом и доставляется на 
завод.

210 дней и ночей идет 
инкубационный процесс, 
тайна тайн природы. И 
все это время нужно 
поддерживать постоян
ную температуру, бороть
ся с различного рода па
разитами, проверять кис
лотность воды и т. д.

В январе на заводах 
из икринок начинают 
проклевываться р ы б к и .  
Крошечных рыбок — на 
одном квадратном метре 
волной поверхности их 
насчитывают до 25 ты
сяч —  в океан выпуска
ют только через четыре- 
пять месяцев. А до это
го их помещают, так 
сказать, в «детский сад»
— специальные пруды, 
куда не имеют доступа 
хищники, и здесь их под
кармливают свежей и к
рой минтая. Молодь, вы
ращенная в прудах, име
ет больший вес и разме
ры по сравнению со сво
ими дикими собратьями, 
что позволяет ей лучше 
противостоять невзгодам, 
которые ожидают ее в 
океане.

Основная часть тихо
океанского стада лососей 
и в нашей стране, и в 
соседних государствах 
воспроизводится в есте
ственных условиях. П о
этому забота об улучше
нии нерестилищ в верхо
вьях рек —  одно из глав
ных направлений работы 
ихтиологов. В СССР, од
нако, немало деликатес
ной рыбы воспроизводит
ся искусственно во всех 
районах Дальнего Восто
ка — и на Ч укотке, и 
на Камчатке, и в Примо
рье, а больше всего —  
на Сахалине и Куриль
ских островах.

Сахалинские ихтиоло
ги сумели «зарыбить» ке
той и те речки, где она 
не нерестилась. Начаты 
эксперименты и по ис
кусственному разведению 
чавычи — еше одной 
разновидности тихооке
анского лосося.

ГГ ПИСАРЕВСКИЙ.
(АПН).

Ч е л о в е к .
А в т о м о б и л ь .

Д о р о г а .

Идет Всесоюзный смотр-месячник 
б е з о п а с н о с т и  д в и ж е н и я

А В Т О Б У С  В Е А Е Т  
Я  Р У Ш  И Н

— О ста н о вка  « П о л и кл и н и ка » . С лед ую щ ая — « К и н о те 
а тр  «В осход» .

А в то б у с  пл а вн о  тр о н у л с я  с м еста . За е го  рул е м  п е р 
в о кл а с с н ы й  ш оф ер с д в а д ц а ти л е тн и м  с та ж е м  — В. Н. 
Я р у ш и н . За год ы  ра б оты  В ал е нтин ом  Н и ко л а е в и ч е м  
п р о й д е н ы  т ы с я ч и  ки л о м е т р о в , н а и зу с т ь  в ы уч е н  « х а р а к 
тер» го р о л с к и х  д о р о г, по л о ви н а  п е р в о уп а л ь и е в  стала  
е м у  к а к  б уд то  д а в н и м и  х о о о ш и м и  з н а ко м ы м и .

Не б ы ло  у  Я р у ш и н а  за это  врем я ни  о д н о го  д о р о ж 
н о го  п р о и с ш е с т в и я . Т еперь  з н а н и я  и о п ы т  он  передает 
м о л о д е ж и : вслед за свои м  н а с т а в н и ко м  в ы в о д я т  на л и 
н и ю  а в то б усы  В и к т о р  Л а в р у х и н  и Павел К у т ю х и н .

В с в о д ка х  о в ы п о л н е н и и  пл ана  п о сл е д н и х  м ес«иев 
п р о т и в  ф ам и ли и  В але нтина  Н и ко л а е в и ч а  с то я т  со л и д 
ны е ц и ф р ы  — от  125 до 150 п р о ц е н то в . Н едаром  н о с и т  
он  зван ие  у д а р н и к а  к о м м у н и с т и ч е с к о го  т р ''д а . А э к и 
п а ж  и х  (Я р у ш и н  р а б отае т  с н а п а р н и к о м  Ю. В. Г луш - 
н о в ы м і о ф и ц и а л ь н о  и м е н уе тся  э к и п а ж е м  образцового 
о б с л у ж и в а н и я .

Т. ВАЛЕНТИНОВА.
На с н и м к е : за р ул е м  — В. Н. Я р у ш и н .

Ф ото Е. Ф ролова.

ПОДРОСТОК НА МОПЕДЕ
Недавно в городе про

шел рейд по безопасно
сти движения подрост
ков и детей. Основной 
его задачей была борьба 
против нарушения правил 
движения юными велоси
педистами и водителями 
мопедов. В рейде приня
ли участие представите
ли Новотрубного, динасо
вого и хромпикового за
водов, автобазы № 8, 
грузового и пассажирско
го автотрансп о р т  н ы х 
предприятий, управления 
треста Востокметаллург- 
монтаж, заводов техно
логического оборудова
ния, по ремонту горного 
оборудования, сантехиз- 
делий, управления меха
низации .№ 3 и других. 
С их помощью работники 
ГА И  смогли проконтро
лировать весь город и 
прилегающие поселки.

Лиш ь за два часа бы
ло выявлено более 50 на
рушений. К  примеру, на 
проспекте Ильича оста
новили у ч а щ е г о с я  
ГП ТУ-6 Валерия Лавру- 
хина. Он катался на мо
торном велосипеде без 
документов. Вместо педа
лей была вставлена ме
таллическая труба, сле
довательно подро с т о к  
ехал без тормозов. Слу
чай этот — не единич-

Рейд ГАИ
ный: многие подростки
катаются на мопедах 
без тормозов, увеличивая 
тем самым опасность как 
для/ самих себя, так и 
для других участников 
движения.

Мы подъезжали к же
лезнодорожному переез
ду по улице Ватутина, 
где, как известно, движе
ние транспорта односто
роннее, когда навстречу 
выехал из-за угла семи
летний велосипедист Юра 
Анфалов. Он чуть не по
пал под колеса машины. 
Такая же история прои
зошла и с Андреем Го
ловкиным — ему 10 лет 
— учащимся 78 Сверд
ловской школы. Удивля
ет беспечность родителей 
ребят. С легким сердцем 
отпускают они своих де- 
дей то к  бабушке —  как 
Ю ру Анфалова, то к  дру
гу  — как Андрея Голов
кина. И ребята едут ка 
другой конец города по 
самым оживленным его 
улицам. А это чревато 
опасными последствиями.

Известно, что самый 
безопасный переход — 
пешеходный. Но ребята 
его игнорируют. В этом

они перенимают дурной 
пример старших. Во вре
мя рейда, например, бы
ли задержаны ученики 
школы № 32 Дима К,о- 
зехин и Валера Лысэев 
вместе со своим другом 
из Красноперекопска Ж е
ней Раздьяконовым — 
за то, что они переходи
ли дорогу в неположен
ном месте.

Но встречались во вре
мя рейда и положитель
ные примеры. Так, око
ло кинотеатра «Восход» 
дружинники управления 
треста Востокметаллург- 
монтаж поговорили с ве
лосипедистами, которые 
оказались у ч е н и к а м и  
школы № 6 (к  сожале
нию, их фамилий авто
дружинники не записа
ли). Ребята отлично зна
ют правила дорожного 
движения, строго соблю
дали их. Они, в свою 
очередь, задали неско
лько вопросов Д руж инин-. 
нам.

Наш рейд прошел в 
канун Всесоюзного смот
ра безопасности движе
ния, который н а ч а л с я  
1 августа и продлится 
месяц. Такие рейды бу
дут проходить регулярно.

И. МИСТИШЕВА, 
инспектор ГАИ.

БЕЗРАБОТНЫЙ ПЕРЕХОД 
И Д Р У Г И Е  П Р О С Ч Е Т Ы

нее, думаю, будет останов
ку автобуса по ю жном у 
проезду перенести на 100 
метров западнее —  к стро
ящейся гостинице. Тогда и 
Порядка будет б о л ь ш е .  
Правда, остановку у мага
зина следует тоже перене
сти на 20— 30 метров к за
паду. А то при одновремен
ном подходе сюда двух
трех автобусов перекрыва
ется переход, создаются не
удобства. Место для пере
носа о с т а н о в к и  е с т ь .  

У колхозного рынка, на- Средств потребуется совсем 
пример, сделали остановку немного.
с р а с ч е т о м  направления 
людского потока через

Хотелось услышать, что 
скажут по этому поводу ру-

подземный переход. Ф акти- ководители организаций,
чески по нему никто не 
ходит. Идут наикратчайшим 
курсом —  по дороге, со-

занимающихся строительст
вом дорог в городе, а так
же администрация ком м у
нальных служб города и 
предприятий.

Ю. ДУНАЕВ, 
рабкор.

С каждым годом хоро
шеют кварталы Первоураль
ска; в пятиэтажные массивы 
красиво вписываются девя
тиэтажки. А вот дороги ос
тавляют желать лучшего.

На улице Вайнера, напри
мер, сначала построили до- куда. И будет здесь стоять справляется с нагрузкой, его знающих людей: не то
ма, потом стали расширять такое же болото, какое мы Наверное, есть смысл: еде- Лько дорожников, но и
автомагистраль. В результа- наблюдаем по улице Чкало- лать колодец на переходе, специалистов других профи
те погубили все тополя, ва у дома 48. М ного раз проложить решетку во всю лей. А то ■ городе напро-
что задерживали с о б о ю  ремонтировали в этом ме- его ширину, и вода с ю ж - ектировали столько проез-
шум и пыль. Правда, сейчас сте полотно, поднимали его, ного проезда потечет в ко- дов, что где бы ни пошел,
об этом писать поздно. Но а потом вновь вырубали в лодец, не попадая на се- нарушишь правила движе-
жители до сих пор вспоми- асфальте водосток, Однако верный проезд. Затраты? ния.
нают недобрым словом и это мало помогло... Они будут гораздо меньше
проектантов. Недавно же Д орожники, к а з а л о с ь ,  тех, которые ежегодно рас-
посаженные вдоль дороги должны быть научены горь- ходуются на ремонт этого
деревца приживаются пло- ким опытом. Ими оставлено участка.
хо. Для них среда оказа- немало огрехов. Недалеко Конечно, может быть бо- 
лась неподходящей. от улицы Трубников —  на лее рациональное решение,

При строительстве дорож - проспекте Ильича у дома осуществление к о т о р о г о  
ной развязки у Дома куль- N° 29 —  есть переход, сое- обойдется еще дешевле.
туры строителей не учли от- диняющий два проезда. По Главное, чтобы на этом пе- здавая помехи движению 
вода дождевых и вешних нему всегда текут потоки реходе не было воды. транспорта. Надо пересмат-
вод, текущих с улицы Труб- воды. И даже в небольшой К вопросу о строительст- ривать проект перехода лю- 
ников. Поток хлынет на дождик здесь пройти труд- ве дорог в городе подхо- дей от остановки. Правипь-
проезж ую  часть новой до- но. Колодец, сделанный на дить надо очень серьезно,  —
роги, с которой стекать не- северном п р о е з д е ,  не привлекая к обсуждению Редактор С. И. J1EKAHOB.

Н а  с т а р т а х  — 
т ы с я ч и

На стадионе строителей 
проходит массовая сдача 
норм комплекса ГТО по 
легкой атлетике труж еника
ми треста Уралтяжтруб
строй. В строительном уп 
равлении № 4 успешно вы
ступили Анатолий Цепелев и 
Владимир Савин. А лидером 
среди женщин здесь стала 
Александра Волкова — по
бедитель забега на 500 и 
100 метров, сильнейшая в 
метании гранаты.

В управлении треста 
Уралстальконструкция пер
венствовали Николай Алек
сеев и Наталья Юрасова.

Число строителей — уча
стников сдачи норм спор
тивного комплекса ГТО пе
ревалило за две тысячи.

А. КОЗАК, 
тренер по легкой атле
тике треста Уралтяж
трубстрой.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «У ТР А Ч Е Н Н Ы Е  ГРЕЗЫ ». Се

ансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «П О С Л Е Д Н И Й  ВЫ СТРЕЛ». 

Сеансы: 17, 19, 21 час.
Кинотеатр юного зрителя «Космос». «К Л Ю Ч  БЕЗ 

П Р А В А  П Е Р ЕДАЧ И ». Сеансы: 9, 11, 13, 15 часов.
Клуб Трудпоселка. «С КА З А Н И Е  О СИ Я ВУШ Е». 

(2 серии). Сеансы: 18 и 21 час.

Дворец культуры и техники Новотрубного за
вода объявляет дополнительный набор в народ
ный драматический театр и студию народного те
атра. За справками обращаться по телефонам 
52-86, 52-97.

Ревдинский городской спортивно-технический 
радиоклуб ПРОВОДИТ НАБОР на курсы радио
механиков и секретарей-машинисток.

За справками обращаться по адресу: г. Ревда, 
ул. Чехова, 25, с 10 д$ 13, с 14 до 19 часов. Те
лефон 4-22-11.

Меняется частный дом на любую благоустроен
ную квартиру. Обращаться: п. Ельничный, ул. Го
голя, 46.

С ердечно благодарим  коллектив  тубди сп ан сера , сосе
дей и близких  зн аком ы х, прим явш их участи е  н похоро
нах наш ей  лю бимой ж ены , м атер и  Дем идовой-Н икулиной 
М айи И льиничны .

Родны е покойной.

Первоуральский горпишеторг П Р И Г Л А Ш А Е Т  
выпускников 8— 10 классов в городское торгочо- 
ку/іинарное училище для получения профессии 
контролера-кассира продовольственных товаров.

За справками и направлениями обращаться в 
отдел кадров горпищеторга по адресу: ул. Л е
нина, 168.

„ 9 И Х 0 9 Ц т ё  

ЗВОНИТЕ 
ЧЧІННТ̂

А Д Р Е С :  628100. г. Пер-
воуря.птогк, проспект  И льи
ча . 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р едакто р
2-15-72, зам . р едактора  
2-52-05, ответственн ы й  с е к 
р е та р ь  2-14-94, отдел  п а р 
тийной  ж изни  2-52-83. эк о 
ном ический. отдел 2-53-47, 
отдел писем 2 52-21, кор
р екто р ская  2-35-62. б у х гал 
тер  2-53-71. ди ректор  типо
гр аф и и  2-46-55.

53535353534853534853532323532353235348485323485348484823482353488923484848532348532353535348535353235348534848235353480000020100022348


